

Myplant & Garden Oriente Medio 2025 celebra su primera edición con más de 100 marcas

La primera edición de Myplant & Garden Middle East 2025 se celebra del 15 al 17 de noviembre en Dubái



La primera edición de Myplant & Garden Middle East 2025 se celebra del 15 al 17 de noviembre en Dubái y se perfila como la plataforma regional líder para los sectores de jardinería y paisajismo.

El evento está organizado por IEG Middle East y V Group y se celebra bajo el patrocinio del Ministerio de Cambio Climático y Medio Ambiente (MOCCAE) de los Emiratos Árabes Unidos, bajo los auspicios de la Embajada de Italia en los Emiratos Árabes Unidos, y con el patrocinio del Ministerio de Empresas y Made in Italy y ITA – Agencia de Comercio Italiana de Dubái.

Más de 100 marcas internacionales, organizadas por sectores clave de la industria verde, se reúnen en este escaparate sin precedentes para Oriente Medio, demostrando un compromiso compartido con la sostenibilidad y la biodiversidad. Al combinar la experiencia europea con la visión de Oriente Medio, el evento pone de relieve el gran potencial de la cooperación internacional para crear ciudades más verdes, saludables y resilientes para las generaciones futuras.

En la exposición, destacadas empresas emiratíes –Tanseeq Investment Group, Desert Group, Grand Grower Horticulture, Pheladelfia Agricultural, Planters Group y Gale Pacific– desempeñarán un papel clave en la configuración del diálogo sobre paisaje, horticultura y planificación urbana sostenible.

“Myplant & Garden Middle East 2025 representa una oportunidad única para reunir a los mejores expertos internacionales en estos campos. Nuestro objetivo es crear una plataforma que inspire nuevas soluciones para ciudades más verdes y resilientes en todo Oriente Medio y más allá”, dijo **Valeria Randazzo**, directora de la exposición.

Con numerosas delegaciones de compradores procedentes de todo el CCG (Consejo de Cooperación del Golfo: Arabia Saudí, Bahréin, Emiratos Árabes Unidos, Kuwait, Omán, Catar), **Myplant & Garden Middle East 2025** será un centro de negocios estratégico para el desarrollo internacional del sector.

El desarrollo verde de Oriente Medio: miles de millones de árboles, miles de millones de dólares

El mercado del paisajismo en Oriente Medio está experimentando un crecimiento sin precedentes: se estima que para 2026 su valor superará los **20.000 millones de dólares**, con un **incremento anual** de entre el **5% y el 7%**.

Las ciudades del Golfo, en particular, están integrando zonas verdes en importantes proyectos de desarrollo como NEOM y Diriyah Gate, utilizándolas no solo como elemento estético sino también como herramienta de adaptación climática en respuesta a condiciones ambientales cada vez más extremas.

Los espacios verdes bien diseñados pueden aumentar el valor de las propiedades hasta en un **15%**, convirtiendo el paisajismo y el mantenimiento de zonas verdes en una verdadera inversión estratégica para los promotores inmobiliarios.

Las políticas nacionales, como la Visión 2030 de Arabia Saudí y la de los Emiratos Árabes Unidos, sitúan las zonas verdes en el centro de las estrategias de desarrollo sostenible.

La Iniciativa Verde Saudí, por ejemplo, prevé la plantación de **10.000 millones de árboles** y la restauración de más de **74 millones de hectáreas** de tierra; un esfuerzo destinado a restaurar funciones ecológicas vitales, mejorar la calidad del aire, limitar las tormentas de arena, reducir las islas de calor, mejorar la gestión del agua de lluvia y fortalecer la cohesión social.

Desde 2021, ya se han plantado más de **100 millones de árboles y arbustos** en Arabia Saudí, recuperando **120.000 hectáreas de terreno**.

Ciudades como Dubái y Riad están liderando esta transición con proyectos ambiciosos: Green Riyadh, que pretende plantar **7,5 millones de árboles** y reducir la temperatura de la ciudad en 2,2 °C, y el Plan Maestro Urbano Dubái 2040, que sitúa los parques y espacios abiertos en el centro del desarrollo urbano.

Al mismo tiempo, la demanda de productos de jardinería también está creciendo, con un aumento promedio anual de ventas del 7%, impulsado por nuevos programas residenciales.

Empresas y sectores expositores

El Consorcio Myplant & Garden también participará en el evento, representando a algunas de las empresas italianas más dinámicas del sector.

“Oriente Medio se está consolidando como una región clave para la economía verde. Nuestra presencia en Dubái representa un hito para el Consorcio, ya que compartimos nuestra excelente oferta con una región que está invirtiendo decididamente en la transformación sostenible”, afirmó **Marco Orlandelli**, presidente del Consorcio.

La iniciativa neerlandesa también fomentará el intercambio de conocimientos, tecnologías y soluciones sostenibles entre continentes. Myplant Middle East acogerá además a las regiones italianas de **Liguria y Piamonte**, reconocidas por su excelencia hortícola, que se presentan como embajadoras de un sistema de producción mundialmente reconocido por su calidad, investigación y sostenibilidad.

Los visitantes podrán disfrutar de una exposición inmersiva, concebida como un viaje a través de las cadenas de suministro ecológicas.

El **área de paisajismo** presentará las mejores soluciones para la gestión de zonas verdes urbanas, con más de 35 expositores de países del CCG y de otros lugares, incluidos Bioscape, Desert Landscape, Metaline LLC, Stone & Slates, Planters Group, Proscape, Timbertech, Water in Motion, Grand Grower, Botanical DryGarden, Emax, Envaplas, Mat Srl, Lab23, Muchmore Consultancy, Romiti Vivai, Vivaio Aumenta y Vivai Innocenti Fidelio.

La **zona dedicada a las flores y las demostraciones** destacará soluciones innovadoras para la producción y decoración floral. Entre los participantes se encuentran: el colectivo holandés Regione Liguria, The Italian Riviera, Ancef, City Garden, Dulvin Flowers, Emeflora, House of Flowers, Imani Flowers, Rosen Tantau KG, Zibo Meike y Verde Luxe.

La **zona de macetas y muebles de exterior** exhibirá productos de primera calidad y tecnologías de producción de Acacia Garden Center LLC, Dubai Garden Center, BMG International LLC, Desert Pottery, Do Grand (Tailandia), Groupe Eda (Francia), Hozelock XLS, Erba Srl, Telcom Spa y House of Timbers.

El **área técnica y de servicios** mostrará cómo la investigación y el desarrollo tecnológico están transformando el sector, con expositores como Desert Energy, Emirates Bio Fertilizer Factory, Florsistemi e Idromeccanica Lucchini presentando soluciones de vanguardia para invernaderos, biofertilizantes, eficiencia energética y servicios industriales.

Conferencias

- Programa completo disponible aquí: <https://myplantgardenme.com/agendas/>

La feria se inaugurará el **15 de noviembre** con la **conferencia** “Plantando el futuro: Uniendo paisajes para una nueva narrativa de la naturaleza”, con **Andreas Kipar**, presidente de Green City Italia y miembro del Grupo de Trabajo de Ciudades con Impacto Positivo en la Naturaleza del Foro Económico Mundial, como orador principal.

Entre los oradores estarán **Lorenzo Fanara**, Embajador de Italia en los Emiratos Árabes Unidos; **Francesco Santa**, Director Ejecutivo de IEG Oriente Medio; **Matteo Zoppas**, Presidente de ICE Agency (por confirmar); Su Excelencia Mohammed **Al Hammadi**, Subsecretario Adjunto del Sector de Diversidad Alimentaria del Ministerio de Cambio Climático y Medio Ambiente (“La Visión de los Emiratos Árabes Unidos 2030”); y **Mirco Carloni**, Presidente de la XIII Comisión (Agricultura) del Parlamento Italiano.

Posteriormente, se celebrarán dos mesas redondas de alto nivel para analizar el papel de los gobiernos en la construcción de ciudades resilientes y la gestión de los paisajes urbanos.

Por la tarde, Kipar moderará una mesa redonda internacional sobre paisajismo y horticultura para ciudades con una visión positiva de la naturaleza, con la participación de líderes de **AIPH, AIAPP, IFLA**, expertos y diseñadores internacionales. A continuación, la arquitecta Simone Riva presentará las Tendencias de Diseño de Exteriores 2026 y profundizará en temas y tendencias relacionados con el desarrollo inmobiliario y la nueva construcción, desde la arquitectura biofílica hasta la continuidad entre interiores y exteriores.

16 de noviembre – Innovación y floricultura: Conferencia organizada por **CREA** – Consejo para la Investigación y la Economía Agrícolas, sobre innovación y sostenibilidad en la producción vegetal, con la participación de académicos e investigadores italianos e internacionales; por la tarde, ANCEF centrará la atención en la floricultura italiana y el distrito de **Sanremo**, seguida de demostraciones florales a cargo de diseñadores florales.

17 de noviembre – Ciencia y sostenibilidad: Jornada técnico-científica con el formato «Aprendiendo de...» a cargo de **Green City Italia**, que inaugurará el nuevo Centro de Competencia para el Territorio y la Sostenibilidad (CCTES). A continuación, tendrá lugar una sesión en profundidad sobre el paisaje en Oriente Medio, promovida por **ASSO.IMPRE.DI.A** y **ELCA**.

Myplant & Garden Middle East 2025 inaugura, del **15 al 17 de noviembre** de 2025, un **nuevo capítulo** para la industria verde mundial: **negocios, innovación, sostenibilidad y redes internacionales** se dan cita **en Dubái** para dar forma a un evento destinado a marcar una **nueva era** para el desarrollo del mercado hortícola internacional y el paisaje sostenible de las ciudades del futuro.

Entradas : <https://tickets.virginmegastore.me/ae/others/29426/my-plant-and-garden-middle-east-green-expo>

Lista de expositores : <https://myplantgardenme.com/exhibitors/>

Programa de conferencias : <https://myplantgardenme.com/agendas/>